

*«Im neuen Jahr, da wollen wir starten,
Mit Freude, Schwung und vielen Taten.
Der Altherrenclub, so stolz und weise,
Geht voran auf seine Reise.*

*Vorträge, die den Geist erheben,
Gemeinsam Neues stets erleben.
Reisen weit und Besichtigungen hier,
Mit frohem Herzen, Hand in Hand, bei Bier.*

*Doch auch im Kleinen, ganz vertraut,
Wird zusammen gelacht, der Spaß ist nie verraucht.
In gemütlichem Kreis, bei angeregtem Gespräch,
Wird das Leben genossen, der Augenblick bewegt.*

*So lasst uns anstoßen, auf ein Jahr voll Glück,
Mit guten Taten und frohem Blick.
Auf alles, was uns erwartet, im neuen Jahr,
Der Altherrenclub – er bleibt stets wahr!»*

Die Lyrikkenner haben's gleich gemerkt,
das Gedicht war ihnen schnell suspekt.
Der Fluss des Werks war mässig elegant.
Wer steckt dahinter, man ist gespannt.

Nein, ein Werk von mir, das war es nicht.
GPT hat's ausgespuckt, das AHC-Gedicht.
3 Klicks zu unserm Club ins Internet,
Sekundenschnell, die Reime sind perfekt.

Der Vorstand nutzt im kommenden Jahr
gezielt die künstliche Intelligenz, ganz klar.
Die Präsi-Reden gebrünzelt in Amerika sind genial.
Immehung und Biberli verteilt er nur noch digital.

Geburtstagskarten zu eurem Wiegenfest
versandt postalisch, mein Gott vergesst's.
Eure Daten sind schon lang im Netz,
gespeichert weltweit trotz Datenschutzgesetz.

Der Zuckerberg und Elon Musk sie richten's ein
die AHC-Aktivitäten zu geniessen daheim;
dank ChatGPT für jeden das Programm individuell.
twenty-five wird für den AHC sensationell.

Der Programmchef hat aber grosse Bedenken.
Meint, die AHC-ler möchten das Gehirn nicht elektronisch verrenken.
Sie haben's schon genug mit ihren alten Knochen
Machen wir's doch weiter so wie versprochen.

Hinaus in die Welt heisst's drum auch im kommenden Jahr.
Mit vielen Aktivitäten für die muntere AHC-Schar.
Wenn man sie spürt, die grosse Dankbarkeit,
sind viele für einen grossen Einsatz bereit.

Drum ist der Vorstand umso mehr erfreut,
dass der AHC weder Müh noch Kosten scheut,
euch Mitglieder in diesem Jahr zu beglücken,
um zu füllen eure grossen Bildungslücken.

So schauen wir frohgemut dem neuen Jahr entgegen,
und möchten all die Sorgen bei Seite legen.
Stossen wir an aufs neue Jahr,
auf dass es gelinge für die ganze AHC -Schar!